



Infobrief: „Nathrath Aktuell“

Ausgabe: Winter 2020

Liebe Schulgemeinde,

dieses besondere Jahr 2020 neigt sich mit schnellen Schritten dem Ende zu. Vor einem Jahr hätte keiner gedacht, dass unser Leben einmal so verändert sein wird. Wenn man im Fernsehen einen Film gesehen hätte, in dem Schüler und Schülerinnen nicht zur Schule gehen dürfen, man nicht in Geschäfte zum Einkaufen gehen kann, die Kinos geschlossen sind oder man nicht an Sportveranstaltungen teilnehmen kann, hätte man sich einen Science-Fiction-Film angesehen. Das alles war in diesem besonderen Jahr Realität. Wir hoffen, dass das nächste Jahr wieder ein bisschen mehr so ist, wie wir es von früher her kannten.



- **Reiterspaß auf dem Hötzenhof**

Zum Glück konnten die vierten Klassen auf Klassenfahrt zum Hötzenhof fahren. Zwar gab es viele Veränderungen, aber das Hygienekonzept der Familie Urselmann war so durchdacht, dass alle Kinder fünf tolle Tage auf dem Hötzenhof in Uedem verbringen konnten. Sehr beliebt war wieder die Spielscheune mit einem Hüpfkissen und einem riesigen Klettergerüst. Die Reitstunden auf den Pferden waren die Höhepunkte des Tages. Begeistert erzählten aber auch alle Kinder vom guten Essen auf dem Hof: „Das ist so gut wie in einem tollen Restaurant!“ Alle waren sich einig: Das war eine tolle Klassenfahrt. Wie schön, dass das sich nicht geändert hat!

- **Sankt Martin**

Da das Corona-Jahr 2020 so anders war, schränkte das auch die Feste und Feiern in unserer Schule ein. Leider musste das Martinsfest ausfallen. Gerne wären wir, wie in jedem Jahr, durch unseren Stadtteil mit Laternen und Kapelle gezogen. Da das nicht geht, mussten alle Klassen in ihren Räumen feiern. Die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer zündeten Laternen an und lasen die Martinsgeschichte vor. Unterstützt wurden sie dabei wieder von unserem Schulverein. Er spendierte allen Kindern einen Weckmann. Am Martinstag zog ein verführerischer Duft von frischem Hefegebäck durch das Schulgebäude. Die Schulkinder aßen mit großem Appetit ihren Weckmann. Dafür bedanken wir uns herzlich beim Schulverein.

- **Greifvogelshow**

Im November konnten unsere Schülerinnen und Schüler noch ein kleines Highlight genießen. Nach dem Motto: „Wenn die Schule nicht außerschulische Lernorte besuchen kann, kommen diese eben in die Schule.“ Ein Falkner aus Düsseldorf besuchte die Schule an drei Tagen mit seinen beeindruckenden Greifvögeln. Alle Kinder lernten viel über deren Lebensraum und Lebensart dieser Tiere. Am schönsten war für die Kinder, dass sie die Schneeeule und den Uhu streicheln durften. Den Habicht konnten sie sogar auf den Arm nehmen. Diese außergewöhnliche Erfahrung ließ Kinder und Lehrerinnen und Lehrer strahlen und bot eine willkommene Abwechslung im veränderten Schulalltag.

- **Adventssingen/ Lesung**

In diesem Jahr konnte das beliebte Adventssingen in der neuen Aula nicht stattfinden. Damit es aber trotzdem eine tolle Adventszeit wurde und ein bisschen vorweihnachtliche Stimmung entstand, fand in der Aula für die einzelnen Klassen eine Lesung statt. Bei Kerzenschein am Tannenbaum lasen Frau Weber und Herr Pflanz die Geschichte des Jungen Metteborg vor. Er hatte kein Geld für Weihnachtsgeschenke und verkaufte daher Sachen aus dem Haus der Eltern auf einem Flohmarkt. Das führte natürlich zu einer Katastrophe. Die Kinder hörten gebannt der spannenden Geschichte zu. Die Bilder des Buches wurden über den großen Bildschirm gezeigt. Sie passen perfekt zur Geschichte und fesseln bis zur letzten Seite. Dass sich am Ende alles zum Guten wendete, freute alle sehr.

- **Ganztägige Fortbildung**

Am Mittwoch, den 03.02.2021 wird das Kollegium gemeinsam mit den Mitarbeiterinnen des Offenen Ganztags eine ganztägige Fortbildung zum Thema „Erste Hilfe“ durchführen. Daher haben an diesem Tag alle Kinder schulfrei und werden nicht betreut. Bitte notieren Sie sich diesen Termin.

• **Termine**

Letzter Unterrichtstag vor den Weihnachtsferien:

Freitag, 18.12.2020 Unterricht für alle Klassen: nach Stundenplan

Notbetreuung (Nur für Kinder, deren Eltern eine Notbetreuung beantragt haben.):

Montag, 21.12.2020
 Dienstag, 22.12.2020
 Donnerstag, 07.01.21
 Freitag, 08.01.21

Erster Schultag nach den Weihnachtsferien (Stand vom 16.12.20):

Montag, 11.01.2021 Unterricht für alle Klassen: nach Stundenplan

Zeugnisausgabe:

Freitag, 29.01.2021 Unterricht für alle Klassen: von 8.00 Uhr bis 10.45 Uhr

Ganztägige Fortbildungen:

Mittwoch, 03.02.2021 und
 Mittwoch, 10.03.2021 Alle Kinder haben schulfrei. Der Offene Ganztag und die Betreuung sind geschlossen.

Ferien	Bewegliche Ferientage
Weihnachten: 23.12.2020 bis 06.01.2021	Rosenmontag: 15.02.2021
Ostern: 29.03.2021 bis 09.04.2021	Dienstag nach Rosenmontag: 16.02.2021
Pfingsten: 25.05.2021	Tag nach Himmelfahrt: 14.05.2021
Sommer: 05.07.2021 bis 17.08.2021	Tag nach Fronleichnam: 04.06.2021

Schneeflöckchen, Weißröckchen,
 wann kommst du geschneit?
 Du wohnst in den Wolken,
 dein Weg ist so weit.

Komm setz dich ans Fenster,
 du lieblicher Stern,
 malst Blumen und Blätter,
 wir haben dich gern.

Schneeflöckchen, du deckst uns
 die Blümelein zu,
 dann schlafen sie sicher
 in himmlischer Ruh'.

Schneeflöckchen, Weißröckchen,
 komm zu uns ins Tal.
 Dann bau'n wir den Schneemann
 und werfen den Ball.



Im Namen des gesamten Kollegiums wünschen wir Ihnen für die kommende Weihnachtszeit fröhliche Feiertage, schöne Momente in der Familie, gute Gespräche, viel Ruhe und Erholung und vor allem Gesundheit!

Mit herzlichen Grüßen

Karen Weber und Denny Pflanz
 und das Team der OGS Nathrather Straße